

Pembukaan Turnamen Muna Timur Cup 2 Akan Digelar Besok 28 Feburari 2022

Husni - MUNA.OPINIPUBLIK.ID

Feb 28, 2022 - 04:04



Pemasangan baleho turnamen Muna timur cup 2

MUNA - Pembukaan turnamen Muna timur cup 2 akan digelar dilapangan kecamatan Maligano, besok 28 Februari 2022 sore hari. Kegiatan tersebut kabarnya bakal dibuka langsung oleh bapak Bupati Muna LM. Rusman Emba dan akan diwarnai dengan beberapa kegiatan seremonial.

Kegiatan ini merupakan ajang silaturahmi oleh seluruh masyarakat yang ada di Sulawesi Tenggara (Sultra) pada umumnya, terkhusus masyarakat kabupaten Muna bagian timur.

Setelah resmi dibuka oleh bapak Bupati Muna, kegiatan tersebut akan dilanjutkan dengan pertandingan sepak bola satu partai oleh club tuan rumah yakni KEC. MALIGANO vs KURBI.



Pada turnamen Muna timur cup 2 ini memiliki banyak perbedaan dengan turnamen muna timur cup 1. Pasalnya, kegiatan kali ini pesertanya bukan hanya club atau tim dari dalam daerah kabupaten Muna melainkan dari luar daerah dalam lingkup wilayah Sulawesi tenggara (Sultra).

Seperti halnya pada jadwal pertandingan yang terlihat dalam group Whatsapp Muna Timur, dihari pertama setelah pembukaan yakni Selasa 1 Maret 2022 yang akan dimainkan oleh dua partai dari pool A dengan tim atau club dari daratan kabupaten Muna DANAKAN FC vs PERSIBAKE yang merupakan club' dari Muna Timur dan partai kedua adalah tim dari kota Kendari yakni UHO FC vs BAKAR MENYALA dari Muna Timur dan masih banyak lagi club' dari luar daerah kabupaten Muna yang bakal ikut berlaga dan memeriahkan kegiatan tersebut.



Dari beberapa informasi di lapangan yang dihimpun oleh awak media ini, sepertinya pertandingan di turnamen Muna timur cup 2 sangat dinantikan dan ditunggu oleh banyak orang, karena selain acaranya dibuka langsung oleh bapak Bupati Muna, didalamnya juga banyak peserta atau club-club yang memiliki pemain-pemain handal dan biasa disebut tim kuat dalam turnamen kali ini.

Hal ini terlihat dari antusias dan semangat besar dari pemerintah, panitia bersama masyarakat Muna timur dalam menyiapkan segala sesuatu yang akan menjadi kebutuhan pada pembukaan kegiatan tersebut. (Husni Muna)